

“Quiero que me recuerden por lo que haga, no por ser la primera alcaldesa”

Inmaculada Jiménez analiza en esta entrevista sus dos primeros meses al frente del Ayuntamiento de Tomelloso

CARLOSMORENO

Cuando este *Extra de Feria* vea la luz habrán transcurrido ya dos meses desde que Inmaculada Jiménez tomara posesión como alcaldesa. Sesenta intensos días en los que la primera mujer que ocupa el cargo más alto del Ayuntamiento de Tomelloso ha tenido que ponerse al día, formar su equipo de Gobierno, recabar muchísima información, tomar sus primeras medidas y mantener encuentros con responsables de otras Administraciones, colectivos, entidades y asociaciones. Es su primera feria como alcaldesa y, aunque el diseño de buena parte de la programación corrió a cargo del anterior equipo de Gobierno, Jiménez confía en que los festejos colmen las inquietudes, gustos y ganas de diversión de los tomelloseros.

La semana de feria es fronteriza. Marca el inicio y el final de muchas cosas: temporadas deportivas, cursos académicos, año hidrológico, campañas agrarias..., por tanto, es ideal para hablar de lo que se ha hecho y de lo que se piensa hacer, si bien en el caso de Inmaculada Jiménez, por razones obvias, toca hablar más de futuro que de pasado.

El sol de mediodía entra a borbotones por los ventanales del despacho. La alcaldesa me invita a tomar asiento y comenzamos esta entrevista que discurre dentro de un agradable clima de distensión y cordialidad.

PREGUNTA.- Sesenta días



Inmaculada Jiménez en su despacho como alcaldesa de Tomelloso.

después, ¿cómo lleva el haberse convertido en la primera mujer alcaldesa de Tomelloso? ¿Está siendo como imaginaba cuando tomó posesión del cargo?

RESPUESTA.- Siento una enorme responsabilidad. Sé que es un hecho histórico que por primera vez una mujer sea la alcaldesa, pero no quiero que me recuerden por esa diferencia de género, sino por las cosas que haga por la ciudad. El reto es apasionante en una Corporación con cinco partidos políticos que estamos condenados a entendernos y trabajar juntos. Estos primeros sesenta días de legislatura han sido apasionantes, dos meses de adaptación en los que hemos conformado un equipo del que siento muy orgullosa porque tengo gente muy preparada en cada área.

P.- Evidentemente, ahora

dispone de mucha más información. ¿qué Ayuntamiento ha encontrado?

R.- He encontrado un Ayuntamiento poco transparente. Por este motivo, la participación fue uno de los pilares de nuestra campaña y lo será también en nuestra gestión. De hecho, decisiones como la del cambio de horario de los plenos, devolver la voz al público o abrir la puerta principal del Ayuntamiento caminan en ese sentido. Al mismo tiempo, vamos a confeccionar una nueva página web más cercana, accesible y participativa para que los vecinos tengan acceso a toda la información sobre el presupuesto, bolsas de empleo, retribuciones de los concejales... Contendrá también un apartado que permitirá a los vecinos subir fotografías de deficiencias que observen en cualquier sitio de la ciudad,

lo que nos permitirá elevarlo al departamento correspondiente para que se subsane esa anomalía.

P.- ¿Cómo son sus relaciones con los otros grupos municipales? ¿Qué piensa hacer para superar el rechazo a su propuesta de retribuciones en el anterior Pleno?

R.- Al resto de grupos políticos les pido responsabilidad, que no se opongan por sistema a lo que llevamos a pleno y que sean conscientes de que los ciudadanos han pedido otra forma de hacer política. Para desbloquear el tema de las retribuciones me volveré a sentar con ellos, pero partiendo de la base de que somos el Ayuntamiento más económico de la provincia y que la política hay que dignificarla, no valen las demagogias ni mensajes populistas en este sentido. Aquí hay gente que

lleva sesenta días dejándose la piel sin haber cobrado todavía nada. Yo tengo un equipo de ocho personas que dirigen macroconcejalías, con el matiz importante de que por primera vez en ocho años tendremos una alcaldesa dedicada en exclusiva al Ayuntamiento, que suma una liberación más.

P.- Se está reuniendo con numerosas asociaciones, entidades y colectivos, ¿cuál es el mensaje más repetido que le transmiten los ciudadanos?

R.- La gente me transmite mucha cercanía. Me he reunido con muchas personas y pido disculpas a esa gente con la que todavía no me he podido reunir. El otro día lo hice con representantes de bodegas y cooperativas y me decían que era la primera vez que sucedía esto. Quiero conocer los problemas e inquietudes de todo el mundo, tender la mano a nuestros colectivos y asociaciones para trabajar juntos por Tomelloso. Nuestro tejido social es muy dinámico. Esto que estamos haciendo ahora lo seguiremos practicando el resto de la legislatura.

P.- Hospital a pleno rendimiento, tren, Tesorería General de la Seguridad Social, Conservatorio de grado medio, Uned... son servicios que reclama una ciudad que quiere dar un salto cualitativo. ¿Cuál será su estrategia para encauzar su consecución?

R.- Soy socialista, pero ante todo soy tomellosera. A las Administraciones superiores les reclamaré con fuerza lo

(Pasa a la Pg. 9)

MAMUS

C/ Pintor López Torres, 19 - Tfno. 926 513 492 - TOMELLOSO